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Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, pelas 11:00h, na Sala de 1 

Reuniões, sob a presidência da Profa Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os 2 

seguintes integrantes do colegiado de Engenharia de Energias: Anderson Dourado Sisnando, 3 

Bárbara Gomes Pereira, Jadiel dos Santos Pereira, Kilder Leite Ribeiro, Luciano Sérgio 4 
Hocevar e Rafael Cordeiro Carvalho. Havendo quórum regimental, a sessão foi iniciada com a 5 

seguinte pauta: 1. Informes; 2. Homologação da ata da 11ª Reunião ordinária do Colegiado de 6 

Engenharia de Energias; 3. Homologação dos planos de ensino do curso; 4. Apreciação dos 7 

processos de aproveitamento de estudos: 4.1. Processo 23007.00022838/2019-74; 4.2. 8 

Processo  23007.00022524/2019-16; 4.3. Processo  23007.00022523/2019-43; 5. O que ocorrer. 9 

No primeiro ponto de pauta: 1. Informes: não houve fala de nenhum membro. Passou para o ponto 10 

de pauta dois: 2. Homologação da ata da 11ª Reunião ordinária do Colegiado de Engenharia de 11 

Energias: A ata da 11ª Reunião Ordinária do Colegiado de Engenharia de Energias foi homologada 12 

por todos os presentes, que assinaram a mesma. Passou para o ponto de pauta 3. Homologação dos 13 

planos de ensino do curso: A Presidente leu todos os Planos de Ensino de todos os professores 14 

para 2019.2 e os mesmos foram aprovados por unanimidade. Passou-se para o ponto de pauta 4. 15 

Apreciação dos processos de aproveitamento de estudos: 4.1. Processo 23007.00022838/2019-74; 16 

4.2. Processo  23007.00022524/2019-16; 4.3. Processo  23007.00022523/2019-43; Estes Processos 17 

são referentes aos discentes Roney das Merces Cerqueira, Rafael Cordeiro Carvalho e Bárbara 18 

Gomes Pereira e os membros do colegiado aprovaram por unanimidade encaminhar os referidos 19 

pedidos do discente para os professores das referidas disciplinas. Passou-se para o ponto de pauta 5. 20 

O que ocorrer: Não houve nenhuma fala neste ponto. A sessão foi encerrada e eu, Carine Tondo 21 

Alves, lavrei a presente ata. Feira de Santana 19 de Setembro de 2019. 22 
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